

Novartis leistet Soforthilfe in Höhe von 1 Million USD für Menschen in der Türkei und Syrien und startet Spenden- und Freiwilligenprogramme für Mitarbeitende.

Feb 13, 2023

Novartis ist betroffen über die Situation in der Türkei und Syrien nach dem Erdbeben und verfolgt die Entwicklungen. Unsere Gedanken sind bei den Menschen, die von diesem tragischen Ereignis betroffen sind.

Als Unternehmen haben wir uns verpflichtet, die humanitären Bemühungen zu unterstützen und Nothilfe nach dem verheerenden Erdbeben in der Türkei und Syrien leisten. Novartis hat zwei humanitäre Organisationen ausgewählt, über die ihre finanzielle Hilfe in Höhe von 1 Million USD zu den Menschen in Not gelangen wird: das International Rescue Committee und die Internationale Föderation der Rotkreuz- und Rothalbmondgesellschaften.

Darüber hinaus hat Novartis eine Mitarbeiterspendenkampagne mit gemeinnützigen Partnern gestartet und wird die von den Mitarbeitenden gespendeten Mittel verdoppeln.

Novartis bereitet auch Spenden von lebenswichtigen Medikamenten für Patient*innen mit dringendem Bedarf vor. Zudem bietet Novartis bezahlte Arbeitsstunden für Mitarbeitende an, die in Abstimmung mit AFAD¹ ehrenamtlich helfen wollen, Ausrüstungsgegenstände wie Heizungen, Decken, Kleidung, Lebensmittel und Hygieneartikel an Bedürftige zu schicken.

Wir stehen weiterhin in engem Kontakt mit unseren Mitarbeitenden: Unsere Gedanken sind bei ihnen, ihren Familien und der Bevölkerung in den betroffenen Gebieten, die diese schwierige und traurige Zeit durchstehen müssen.

1. Afet ve Acil Durum Yönetimi Başkanlığı, dem Präsidium des türkischen Innenministeriums für Katastrophen- und Notfallmanagement

Source URL: <https://dev1.novartis.de/de-de/medien/aktuelles/novartis-leistet-soforthilfe-hoehe-von-1-million-usd-fuer-menschen-der-tuerkei-und-syrien-und-startet-spenden-und-freiwilligenprogramme-fuer-mitarbeitende>

List of links present in page

1. <https://dev1.novartis.de/de-de/de-de/medien/aktuelles/novartis-leistet-soforthilfe-hoehe-von-1-million-usd-fuer-menschen-der-tuerkei-und-syrien-und-startet-spenden-und-freiwilligenprogramme-fuer-mitarbeitende>